



JOURNEE RUGBY

publié le 02/12/2009

Le mercredi 21 octobre 2009, les élèves de l'Association sportive du collège Henry Martineau ont participé à une journée découverte rugby à Secondigny.

6 équipes ont représenté le collège de Coulonges :

- ▶ 2 équipes de benjamins garçons (BG)
- ▶ 1 équipe de benjamines filles (BF)
- ▶ 1 équipe de minimes filles (MF)
- ▶ 1 équipe de minimes garçons (MG)

L'ensemble des élèves s'est montré très motivé et a eu un esprit sportif positif. Le soleil étant au rendez-vous, les élèves et les professeurs ont passé une excellente journée.

BRAVO A TOUS !!!

RESULTATS :

BF : 5ème

BG 1 : 1er

BG 2 : 5ème

MF : 3 ème

MG : 6ème

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.